

CONFÉRENCE
GRAND PUBLIC

LA SEXUALITÉ DES HOMMES APRÈS 40 ANS



**LE MERCREDI
16 MAI, 19 H**

Cette conférence s'adresse aux femmes et aux hommes soucieux d'approfondir leurs connaissances sur « La Sexualité des hommes après 40 ans ». Elle se veut une réflexion intéressante sur la sexualité vécue à travers les différentes étapes de la vie et le processus d'adaptation qu'elle suscite.

Comme nous le savons, hommes et femmes ne vivent pas nécessairement les changements hormonaux de la même façon. Or, l'arrivée de la quarantaine entraîne chez l'homme certains changements physiologiques et psychologiques qui peuvent avoir un impact direct sur les attentes relationnelles et l'estime de soi.

Mesdames, venez comprendre votre homme !
Messieurs, venez vous redécouvrir !

Cette conférence sera animée par **M. Alain Desharnais**, sexologue.

OUVERT À TOUS, HOMME ET FEMME
À la Bibliothèque Éva-Senécal, salle 3
COÛT : 10\$

INSCRIPTION OBLIGATOIRE

POUR INFORMATION :

819 791-1210

www.momenthom.com

Organisé par :

MomentHom

Centre d'entraide
pour hommes de l'Estrie